## Motorsport aktuell

## Cross-Slalomfahrer wieder erfolgreich

GUNZENHAUSEN – Zu den Bayerischen Meisterschaftsläufen im Cross-Slalom der RHT-Rohrenstadt und der ASC Sulzbach-Rosenberg hatte sich der AC Gunzenhausen mit einer starken Mannschaft eingeschrieben. In Rohrenstadt standen Hans-Josef Zuckermeier und Markus Halbmeyer als Klassensieger ganz oben auf dem Podium. In der sehr starken Klasse bis 1600 ccm wurde Christian Funk Vierter, Benjamin Funk Fünfter und Timo Haderlein für einen Neueinsteiger beachtlicher Zehnter. Beim nächsten Lauf in Sulzbach-Rosenberg belohnte sich Benjamin Funk mit dem Ford Fiesta mit den Klassensieg und wurde Bruder Christian wieder Vierter. Hans-Josef Zuckermeier landete auf Platz zwei. Marcus Halbmeyer hatte etwas Pech und belegte auf seinem Golf GTI unter den 16 Teilnehmern den neunten Platz. Nachwuchspilot Kevin Stumpe ließ einige Konkurrenten hinter sich und fand sich auf Platz zwölf wieder. Im aktuellen Zwischenergebnis liegen Benjamin Funk bei den Serientourenwagen und Hans-Josef Zuckermeier bei den Spezialtourenwagen in ihren Klassen auf Meisterschaftskurs.